

Es geht wieder los - Konzertsaison 2018/2019

03.08.2018



Die Sommerferien sind vorbei und die Chöre kommen aus eben jenen zurück. Ab sofort wird wieder in allen Gruppen geprobt.

Die erste Kostprobe gibt es bereits am 26. August im Gartenkonzert bei unseren Freunden vom "[anderen Jungen Chor St. Josef](#)", nämlich dem aus Offenbach. Los geht's um 17 Uhr im dortigen Pfarrgarten.

Wir freuen uns auf die neue Saison, in der wir natürlich auch wieder fleißig Gottesdienste musikalisch

mitgestalten werden.